

XII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica

Hemos pasado un año atípico en el que la situación generada por esta inesperada pandemia ha afectado tanto a nuestra vida personal como a las relaciones y actividades. Con la llegada de la vacunas y la vacunación masiva de la población se abre la posibilidad de poder realizar actividades que durante este año no ha sido posible llevar a cabo. Ante este escenario, y teniendo en cuenta que la mayoría de los farmacéuticos estaremos vacunados a finales del verano, la Fundación Pharmaceutical Care ha tomado la decisión de Celebrar el XII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica tal y como estaba previsto.

Estamos trabajando para celebrar el mejor Congreso posible en estos tiempos de incertidumbre. Un congreso mixto, presencial y online, los días 4, 5 y 6 de noviembre en Zaragoza.

En esta ocasión hemos elegido Zaragoza como sede del XII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica porque constituye una buena opción para la realización del Congreso por su ubicación, tamaño y acceso, pero sobre todo y más importante para la Fundación, por la demostrada apuesta de ese Colegio por la Farmacia Asistencial.

En esta edición, el lema del Congreso Será: **“La profesión farmacéutica esencial para el Sistema Sanitario: Una labor Asistencial desde tres modalidades de ejercicio”**

CÓMO CITAR ESTE TRABAJO/ HOW TO CITE THIS PAPER

Dago A. Pharmaceutical Care España. XII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica. Pharm Care Esp. 2021; 23(2):83-84



Un objetivo prioritario de la Fundación en esta etapa es que los farmacéuticos asistenciales trabajen juntos en proyectos concretos, con herramientas bien adaptadas a la práctica que permitan obtener resultados relevantes en salud.

En este Congreso la Fundación quiere poner de relieve la importancia de la coordinación y comunicación entre los tres ámbitos de desarrollo asistencial.

Se hablará de la situación actual, del papel como profesionales sanitarios ante la emergencia que estamos viviendo y lo que se espera de nosotros, en los tres ámbitos asistenciales. Debatiremos sobre nuestras debilidades y fortalezas e intentaremos demostrar lo que valemos y lo que somos capaces de aportar a la sociedad.

Contaremos con los Responsables de diferentes experiencias colaborativas llevadas a cabo que compartirán con nosotros experiencias reales dentro de la profesión con otros profesionales y con la administración.

Reflexionaremos sobre qué más puede hacer el farmacéutico, su implicación y participación en el ámbito social como parte del abordaje integral del paciente.

Tendrán un lugar preferente la presentación de las comunicaciones seleccionadas por parte de sus autores. Además, tenemos previsto dar una mayor visibilidad a todas las comunicaciones presentadas.

Teniendo en cuenta la historia y el patrimonio cultural que han dejado en Zaragoza las distintas culturas, tendremos una conferencia inaugural y de clausura que no decepcionarán.

Después de este año tan difícil, esperamos que este Congreso renueve la ilusión por el desarrollo de la Farmacia Asistencial y nos dé la posibilidad de compartir e intercambiar opiniones y puntos de vista con los colegas y amigos.

Ana Dago

Presidenta Patronato Fundación Pharmaceutical Care España